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С просьбой о ре-
монте детского сада 
к губернатору в 2020 
году обратилась мно-
годетная мама. Зда-
ние за более чем 30 
лет эксплуатации к 
тому моменту сильно 
обветшало. Евгений 
Куйвашев тогда дал 
все необходимые по-
ручения. В детском 
саду, рассчитанном 
на 140 мест, провели 
капитальный ремонт, 
заменили окна и на-
ружные эвакуаци-
онные лестницы, а 
также электрообору-
дование, освещение, 
системы отопления и 
подачи воды, провели 
ремонт и облицовку 
фасада. Стоимость 
проекта составила 
почти 28 миллионов 
рублей. Еще около 
5 миллионов рублей 
ушло на оснащение 
пищеблока, медка-
бинета, прачечной, 
музыкального и спор-
тивного зала, групп и 
спален для малышей. 

Губернатор прошел 
по зданию детско-
го сада, посмотрел, 
как благоустраивает-

ся территория около 
него, и отметил, что 
такие изменения, как 
здесь, должны про-
исходить и впредь в 
регионе. 

Еще одно поруче-
ние, данное ранее Ев-
гением Куйвашевым, 
касалось проведения 
капитального ремон-
та в волчанской шко-
ле №23. Поскольку 
износ старого здания 
превышал 75%, про-
водка не выдержива-
ла нагрузок, система 
отопления сбоила и в 
целом состояние по-
мещений оставляло 
желать лучшего, ре-
монт здесь требовал-
ся серьезный. Стро-
ители планируют 
завершить его к кон-
цу 2023 года, тогда 
ученики вернутся в 
стены родной школы. 

– Среди других по-
зитивных изменений 
– строительство 
новых жилых домов 
и Дома культуры, ре-
шение проблем ком-
мунальной сферы, 
продолжение газифи-
кации территории, 
создание комфортной 

городской среды. Так, 
в строй были вве-
дены восемь много-
квартирных жилых 
домов, благоустро-
ены девять дворов, 
построена станция 
очистки сточных вод, 
три канализационно-
насосные станции. 
Важный проект для 
Волчанска – строи-
тельство соедини-
тельной дороги меж-
ду южной и северной 
частями города. Про-
должается также 
ремонт дорог как в 
центре муниципали-
тета, так и в част-
ном секторе, – сказал 
Евгений Куйвашев на 
встрече с главой Вол-
чанска Александром 
Вервейном. 

При этом он доба-
вил, что и задачи на 

ближайшее будущее 
есть. Так, более 500 
человек ждут пере-
селения из аварийно-
го жилого фонда. По 
словам главы города, 
этот вопрос можно 
решить через про-
грамму строительства 
малоэтажных жилых 
домов. Евгений Куй-
вашев проект поддер-
жал и дал поручения 

по его проработке. 
В финале рабочей 

поездки в Волчанск 
губернатор проверил, 
в каком состоянии на-
ходится Комсомоль-
ский парк у южной 
части города, благо-
устроенный в 2019 
году. Инициаторами 
проведения работ тог-
да стали местные ве-
тераны. 

Евгений Куйвашев об-
судил с главой Североу-
ральска проекты разви-
тия, призванные сделать 
жизнь в городе более 
привлекательной

 
Губернатор Евгений Вла-

димирович в рамках рабоче-
го визита в Северный управ-
ленческий округ в пятницу 
посетил Североуральск, где 
ознакомился с проектами 
развития муниципалитета, 
призванными сделать город 
более привлекательным для 
жизни.

Вместе с главой муни-
ципалитета Светланой 
Мироновой губернатор 
проинспектировал, как ве-
дется реконструкция пло-
щади Мира. Проект ее ком-
плексного благоустройства 

в 2019 году победил в рей-
тинговом голосовании, и в 
2021 году началось преоб-
ражение этой рекреацион-
ной зоны в самом центре 
Североуральска. За два года 
на обновление площади 
будет направлено в общей 
сложности около 80 милли-
онов рублей, почти 55 мил-
лионов из которых – сред-
ства областной казны. Уже 
сегодня та часть площади, 
на которой строители заме-
нили покрытие, установили 
современные скамейки, све-
тильники и урны, стала ме-
стом, где охотно проводят 
досуг горожане, в том числе 
молодежь.

Работы, намеченные здесь 
в рамках второго этапа ре-
конструкции, перевалили за 
экватор. А сделать площадь 

еще комфортнее помога-
ют школьники из «отряда 
главы городского округа», 
которые вместе со служба-
ми благоустройства делают 
город чистым и опрятным. 
С ребятами сегодня пооб-
щался Евгений Куйвашев, 
который отметил, что они 
делают очень нужное дело.

Площадь Мира – уже да-
леко не единственная в горо-
де примета того, как жизнь в 
северных муниципалитетах 
региона становится лучше. 
В основе – важные проекты 
в промышленности, кото-
рые реализуются, несмотря 
на кризисные явления в 
мировой экономике, санк-
ционное давление на нашу 
страну. В частности, в Се-
вероуральске планово идет 
разработка шахты «Черему-
ховская-Глубокая», на от-
крытие которой в свое вре-
мя приезжал глава региона. 
В городе идут дорожные 
ремонты, большое внима-
ние уделяется развитию со-
циальной инфраструктуры, 
в том числе ремонтам школ, 
домов культуры и досуго-
вых центров.

– Все это помогает удер-
жать людей в родных горо-
дах, и это сегодня – главная 
задача глав муниципалите-
тов, – подчеркнул Евгений 
Куйвашев на рабочей встре-
че с мэром Североуральска. 
– Безусловно, эти и другие 
вопросы требуют совмест-

ного решения, качественной 
проработки документов для 
участия в федеральных и 
региональных программах, 
привлечения всех источни-
ков финансирования.

При этом, отметил глава 
региона, здесь – как и в дру-
гих северных территориях 
– есть ряд нерешенных во-
просов. Для Североуральска 
это, в том числе нехватка ка-
дров в здравоохранении и 
образовании. 

Светлана Миронова, гово-
ря о требующих решения и 
важных для горожан вопро-
сах, рассказала губернатору 
о программе переселения из 
аварийного жилья. В числе 
жителей, чьи дома получи-
ли такой статус до 1 января 
2017 года – девять семей 
из поселка Черёмухово. У 
муниципалитета есть для 
них жилье, но оно требу-
ет ремонта, поддержкой в 
финансировании которого 
глава города заручилась у 
губернатора.

Еще одни важный во-
прос – ремонт бассейна 
«Нептун», закрытого после 
того, как весной здесь обва-
лился парапет. 

– Конечно, нужно делать, 
– отметил Евгений Куйва-
шев, оценив на месте фронт 
работ. 

Большая их часть, как 
ожидается, завершится осе-
нью, что позволит открыть 
бассейн для горожан. 

Губернатор поставил задачу пе-
ред областными и местными вла-
стями 

Он заметил, что нужно сделать жизнь в 
северных территориях Свердловской об-
ласти привлекательнее и комфортнее че-
рез реализацию конкретных социальных, 
инфраструктурных, промышленные про-
ектов. Главная цель здесь – обеспечить 
одинаковое качество жизни уральцев вне 
зависимости от удалённости от Екате-
ринбурга. 

Об этом глава региона заявил в конце 
прошлой недели на совещании по пер-
спективам реализации промышленного 
потенциала севера региона и улучшению 
качества жизни людей здесь. Совещание 
прошло в Ивделе – самом северном го-
роде региона, откуда Евгений Куйвашев 
сегодня начал большую рабочую поездку 
по северным территориям Свердловской 
области. 

– За последние 10 лет мы немало сде-
лали для развития Северного округа, 
подходили к решению задач комплексно и 
системно. И эта работа действительно 
принесла свои плоды. Жизнь в северных 
городах улучшается: снижается безра-
ботица, растет заработная плата, по-
являются новые рабочие места. С 2012 
года запущено 11 новых производств, в 
создание которых инвестировано свы-
ше 10 миллиардов рублей. Развивается 
городская инфраструктура: появляются 
новые набережные, строятся спортив-
ные объекты, школы и детские сады, 
вводится жилье, ремонтируются боль-
ницы. Общаясь с главами и местными 
жителями, я убеждаюсь, что мы дви-
гаемся в верном направлении, – сказал 
Евгений Куйвашев. – Я убежден, что ка-
чество жизни может и должно быть оди-
наковым на всей территории региона: и в 
пятидесяти километрах от Екатеринбур-
га, и в пятистах.

Он отметил, что общая задача – пра-
вительства, глав территорий – сделать 
жизнь на севере Урала привлекательной 
и комфортной несмотря на объективные 
факторы: суровые климатические усло-
вия и удаленность от областного центра. 

По словам Главы региона, сейчас необ-
ходимо помочь северным предприятиям 
адаптироваться, встроиться в новые коо-
перационные и логистические цепочки, 
решить задачи импортозамещения, вос-
пользоваться разнообразными инстру-
ментами поддержки. У бизнеса были 
большие планы – к 2025 году реализовать 
более 70 проектов с объёмом инвестиций 
почти в 25 миллиардов рублей. 

Ещё один принципиальный для север-
ных территорий вопрос – развитие транс-
портных коммуникаций. На ближайшие 
пять лет уже запланировано строитель-
ство и реконструкция здесь 11 участков 
региональных автодорог. А в этом году 
Ивдель, Волчанск и Серов дополнитель-
но получат из областного бюджета 140 
миллионов рублей. 

Кроме того, отдельного внимания тре-
бует ситуация в сфере здравоохранения. 
Так, остро строит вопрос с кадрами для 
северных больниц и с состоянием меди-
цинских учреждений. До начала сове-
щания губернатор лично проверил, как 
обстоят дела в Ивдельской центральной 
районной больнице и поручил Минздра-
ву региона вместе с главами оперативно 
найти пути выхода из ситуации. 

Лично проверил, как 
выполняются его поручения

«Конечно, нужно делать»

Сделать жизнь 
привлекательнее 
и комфортнее

Новости региона

Губернатор Евгений Куйвашев в минувшую 
пятницу во время рабочей поездки в Вол-
чанск проверил, как проходит капитальный 
ремонт детского сада №4, а также оценил 
темпы работ в здании школы №23


